

## Diagonales : 11 avril 1954, le jour le plus nul du XXème siècle ?

19-01-2015

Des informaticiens de l'université de Cambridge ont compilé 300 millions d'événements intervenus entre 1900 et 1999, afin de déterminer la date où il s'était passé le moins de choses. C'est le 11 avril 1954 qui ressort comme le jour le plus ennuyeux du siècle : aucune disparition célèbre, aucune naissance de personnalité, aucune bataille décisive, aucun exploit sportif, aucun fait divers mémorable. La presse du monde entier a abondamment commenté l'information; allant jusqu'à vérifier sur les unes des journaux que ce dimanche était effectivement sans saveur. Mais c'est sans compter avec le prix Nobel. La plupart des lauréats ont en effet plus de soixante ans lorsqu'il reçoivent la prestigieuse distinction. Peut-être l'avenir nous révélera-t-il qu'un grand scientifique ou un écrivain majeur sont nés le 11 avril 1954 ?

Il est décidément aussi difficile de prévoir le passé que d'anticiper l'avenir !

Jean-Jacques  
Salomon

[jjsalomon@oomark.com](mailto:jjsalomon@oomark.com)

